



Eiche und Stein für Raitenhaslach

📅 19. November 2018

„Stadtverwaltung statt Stadtverwaltung!“ Mit diesen Worten hat der Deutsche Künstler Joseph Beuys sein Projekt „7000 Eichen“ präsentiert. 7000 Eichen, die im Rahmen der Kasseler Kunstausstellung „Documenta“ im öffentlichen Raum gepflanzt worden sind – neben 7000 Basaltstelen. Das Stadtbild Kassels wird heute davon geprägt, die Kunst bis heute davon beeinflusst. Das zeigt sich auch daran, dass die 7000 Eichen inzwischen auch auf Wanderschaft gegangen sind, nach Traunreut und nun auch nach Raitenhaslach bei Burghausen.